
1932 год, 9 сентября, 
«Коллективная стройка»:

«В Ивановском колхозе Пановского 
с-совета недавно было уведено 

самовольно колхозниками 
из колхоза 6 лошадей. Кроме 

того, была сжата рожь-
падальник, принадлежавшая 

колхозу… Требуем немедленного 
вмешательства судебно-

следственных органов».

1959 год, 4 сентября, 
«За коммунизм»:

«Особенно большой размах 
строительных работ в этом году 

ведется в районе Поклевского 
хлебоприемного пункта. В 

сентябре-октябре здесь для 
рабочих и служащих будет сдано в 

эксплуатацию два жилых дома».

1998 год, 5 сентября, 
«Сельская новь»:

«В школе № 50 скоро год, как 
закрыта столовая – нет 

кассового аппарата. По этой 
причине в прошлом году пропало 

две тонны картофеля, по этой 
же причине родители стали 

переводить детей в другие 
школы… Начался сбор денег на 

кассовый аппарат  с родителей, 
но и по 10 требуемых рублей не 

каждый ученик 
может принести». 

Новости 
из прошлого

www.газета-сельская-новь.рф

Общественно-политическая газета Талицкого городского округа

Над школьниками нависла угроза запрета гаджетов 
на время занятий в школе!
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график 

плановых отключений электроэнергии на период с 07.09.2020 г. по 13.09.2020 г., 
связанных с проведением ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

п. Пионерский,  ул. Молодежная, 1-19. 07-11.09.2020 9:00 17:00

д. Бубенщикова, ул. Центральная.  07-11.09.2020 9:00 17:00

п. Троицкий,  ул. Кутузова, детский сад «Березка», 
котельная, водонапорная башня, ул. Карла Маркса, 20. 08.09.2020 9:00 17:00

п. Пионерский, ул. Электриков, водобашня, 
котельная. 09.09.2020 9:00 17:00

п. Троицкий, ул. Мира, Попова, 9, Вокзальная, 
церковь. 10.09.2020 9:00 17:00

п. Троицкий, ул. Совхозная, Восточная,  
Белоусова, Лопатиных, Мира, Пищевиков, 
Челюскинцев, Первомайская  гаражный 
комплекс, пер. Восточный.

11.09.2020 9:00 17:00

п. Пионерский, ул. Молодежная, 2, 4, 6, 8. 
Береговая, 2, 43, скважина. 10.09.2020 9:00 16:00

с. Бутка, ул. Радищева, Мичурина, 
Набережная, Песчаная, пер. Радищева. 07-08.09.2020 9:00 16:00

с. Бутка, ул. Октябрьская, 32-129, 
Ломоносова, Калинина. 07-11.09.2020 09:00 16:00

С ежедневным включением оборудования по окончании работ.
*В графике возможны изменения.

УВАЖАЕМЫЕ НАШИ ПОДПИСЧИКИ И РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
Редакция газеты «СН» работает  с понедельника по четверг, с 8:00 до 17:00, пятница с 8:00 до 16:00, объявления и реклама принимаются с 

соблюдением мер индивидуальной защиты (маски) в связи с  введением дополнительных профилактических мер по коронавирусу. 
Также купоны бесплатных объявлений можно опустить  в ящик, что расположен у входной двери редакции. Кроме того, 

объявления можно подать  по телефонам : 2-11-73, 2-13-73.  
Рекламу от юридических лиц  также принимаем по электронной почте: gazeta-sn@mail.ru 
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Потерянные в лесу
Этим летом количество обра-

щений на поиски людей в лесу 
увеличилось почти в 2 раза. С 
мая к спасателям поступило 50 
таких обращений, в настоящее 
время в Свердловской области 
силами спасателей, полиции и 
волонтеров ведутся поиски 9 
человек. В основном, теряются 
люди пожилого возраста — от 60 
и старше. 

В Талицком городском округе с 
начала сезона в лесу заблудились 
14 человек, 13 были найдены в 
течение суток, одного человека пока найти не удалось. К примеру, 28 августа 
65-летняя таличанка заблудилась в лесах возле с. Завьяловского, её нашли в 
течение трёх часов.  

В этом году в лесах Свердловской области небывалый урожай грибов. Люди 
массово выходят в лес. Чтобы поход не обернулся неприятностями, спасатели 
рекомендуют выполнить ряд простых рекомендаций и обезопасить себя и своих 
близких.

Уходя в лес обязательно сообщите родным и близким точное место, куда иде-
те и контрольное время возвращения.  С собой необходимо взять воду, заря-
женный сотовый телефон и желательно дополнительное зарядное устройство, 
спички в непромокаемой упаковке, нож.  Если заблудились, сообщите об этом 
по телефону 112, набрать этот номер можно если даже если нет связи.

Оставят без смартфонов? 
В конце августа Роспотребнадзор, 

Рособрнадзор, Российская акаде-
мия образования и минпросвеще-
ния опубликовали рекомендации по 
ограничению личных мобильников 
в школе. 

Ведомства предложили переводить 
телефоны в беззвучный режим при 
входе в школу, или совсем сдавать их 
на время занятий. Цель самая благая 
- забота о здоровье детей: снижение 
нагрузки на зрение, на психику ребен-
ка. Однако это пока рекомендации, а 
не строгий запрет. Но уже сейчас суще-
ствует тенденция к ужесточению пра-
вил. Летом этого года глава Роспотребнадзора Анна Попова заявила, что в будущем в 
России могут запретить не только пользоваться, но и приносить мобильные телефоны 
в школу.

Уже с нового учебного года в каждой четвертой российской школе запретили исполь-
зовать смартфоны во время уроков. 

Ольга Васильева, министр просвещения РФ:
- Рекомендовано сократить использование мобильных устройств в образовательном 

процессе. Ограничение поддержали 89 % родителей, 90 % учителей и 61 % детей. Хотя я 
понимаю, насколько ребятам тяжело свыкнуться с мыслью, что с телефонами придется 
расстаться на время учебы. Понимаю, что будет сложно. Но это мировая практика. Те 
или иные ограничения на использование мобильных телефонов есть, например, в Ав-
стралии, Бельгии, Франции, Великобритании, Канаде, Малайзии.

Автовокзал станет безопаснее
Автостанции уральских муниципа-

литетов приводят в соответствие с 
федеральными требованиями без-
опасности. 13 автовокзалов – в том 
числе и в Талице, а также в  других 
городах области  оснастят спецтех-
никой, а на площадках для стоянки 
автобусов введут контрольно-про-
пускной режим.

 Свердловское областное объедине-
ние пассажирского автотранспорта (СО-
ОПА), в состав которого входят данные 
автовокзалы, приобретает дополни-
тельное оборудование для систем теле-
визионного контроля за пассажирами и 
автобусами. Это специальные антивандальные камеры, мониторы и видеорегистраторы, 
которые будут установлены по периметру автостанций и внутри них. 

На автостанциях также введут контрольно-пропускной режим: установят на въезде рас-
пашные ворота и шлагбаумы, а вдоль границ транспортных объектов – новые огражде-
ния.  По закону это называется обустройством конфигурации зоны транспортной безопас-
ности. Расходы на каждый из 13 автовокзалов составят в среднем от 1,5 до 3 млн рублей. 

«Соберем детей в школу»
В преддверии начала нового 

учебного года личный состав 86 
ПСЧ принял участие в благотво-
рительной акции «Соберем детей 
в школу» для семей с детьми, 
оказавшихся в трудной жизненной 
ситуации.

В рамках реализации плана «30 до-
брых дел» сотрудники МЧС организо-
вали сбор письменных принадлежно-
стей, рюкзаков, пеналов, дневников, 
тетрадей, альбомов, акварельных кра-
сок, кисточек, товаров для творчества 
и развития детей, а также сладостей.

Все собранные канцелярские принадлежности специалисты ведомства отвезли в 
социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних Талицкого района. В 
стационаре находится 19 детей.

Родительские собрания -  онлайн
В Роспотребнадзоре  сообщили 

о том, что в российских школах 
все родительские собрания будут 
проходить в онлайн-формате. 
Кроме этого известно, что доступ 
родителей в школы будет ограни-
чен.

Как отметила директор департа-
мента администрирования и контроля 
Министерства просвещения России 
Тамара Романова, образовательные 
учреждения будут сами принимать ре-
шение о введении карантина.  «Если 
возникнет ситуация с карантином на 
местах в одном классе или школе, то образовательное учреждение самостоятельно 
примет решение о точечном введении карантина», – сообщила она.

Пожар от грозы
Только один пожар   произо-

шел по причине природных яв-
лений – гроза стала виновником 
одного из 7 пожаров, возникших 
на территории ГКУ СО «Талицкое 
лесничество»  минувшим летом, 
хотя июль выдался аномально 
жарким.

- А вот по вине людей, - расска-
зывает специалист по охране и за-
щите леса Талицкого лесничества 
В.В Берсенев. - Произошло шесть 
пожаров, хотя отмечаем, что люди с 
пониманием стали относиться к на-
хождению в лесу. Территория, охваченная огнем, составила 15, 2 гектара, а вот 
в прошлом году больше - 22,9 гектара.

В обязанности ГКУ СО «Талицкое лесничество» входит обнаружение лесных 
пожаров – для этого на вышках связи установлены камеры серии «Лесохрани-
тель», которые захватывают территорию почти всего района. Дальше к тушению 
приступает подразделение «Авиабаза», кстати, в самые жаркие дни именно их 
самолет облетает леса области. Сознательно выходят на тушение пожаров и 
арендаторы лесных участков, выводят свою технику. Сложившаяся практика от-
ветственности и взаимопомощи обеспечивает наименьшее количество лесных 
пожаров в весенне-летний период.



Бескрайние золотые поля, убе-
гающие за горизонт. Снующие по 
нивам комбайны, трактора и погруз-
чики. Кажется, что работа выглядит 
размеренной и неторопливой. Но 
только на первый взгляд. Селяне 
знают: дождь может пойти в любой 
момент и спутать планы. Поэтому 
надо ценить каждую минуту и пока 
есть возможность - работать. На-
ступили те дни, каждый из которых 
«на вес золота».

«Нынче часто в процесс уборки вме-
шивается погода.  В общей сложности 
простоя уже две недели. Идут пролив-
ные дожди, техника не может выехать 
в поле из-за высокой влажности почвы. 
Приходится ждать. Урожай никогда не 
дается легко», - сетует начальник Та-
лицкого управления АПК и продоволь-
ствия Владимир Берсенёв.

  Уборочные работы близки к эквато-
ру  – обмолочено 46 процентов площа-
дей под зерновыми и зернобобовыми  

культурами.  Намолочено 31 993 тонны 
зерна. Урожайность в бункерном весе 
составляет 27,2 центнера с гектара. 
Близка к завершению уборка зерно-
вых в СПК 8 Марта (86%), за экватор 
перешли в ПСК «Колос» (69%),  в КХ 
Чурманова М.В. (62%), в СПК «Труд» 
(56%), в СПК «Комсомольский» (53%).

Ведутся в хозяйствах района работы 
по засыпке семян под урожай будуще-
го года. При плане 6708 тонн, на се-
годняшний день засыпано 2 333 тонны 
зерна (35% от плана). Полностью за-
сыпку зерна завершили в КХ Чурмано-
ва М.В., на 68% - в ЗАО «Талицкое», на 
48% - в СПК «Заря».  

Пока погода радует солнечными 
деньками, на полях района не стихает 
шум сельскохозяйственной техники. 
Наряду с уборочными работами  идёт 
сев озимых культур: озимой пшеницы, 
озимой ржи, тритика́ле.  Это  гибрид 
ржи и пшеницы.  Название тритикале 
происходит от лат. triticum — пшеница 
и лат. secale — рожь. Это первая ис-
кусственно созданная зерновая куль-
тура, полученная при скрещивании 
пшеницы с рожью. Тритикале облада-
ет повышенной морозостойкостью (бо-
лее высокой, чем у озимой пшеницы), 
устойчивостью против грибковых и ви-
русных болезней. Всего озимый клин 
засеян на площади 270 гектаров. 

 Одновременно с  уборочными рабо-
тами  на полях района продолжается 
зяблевая вспашка. Это один из важ-
нейших агротехнических приемов и 
проведенная с осени основная обра-
ботка почвы является основанием для 
получения хороших урожаев зерновых 
культур. По району предстоит обрабо-
тать 27 629 гектаров площадей, на 1 
сентября зяблевая вспашка проведена 
на 7612 гектарах, что составляет 28% 
площадей.

Продолжается в хозяйствах кампа-
ния по заготовке кормов. Убраны пер-
вые 100 гектаров кукурузы.  Всего куку-
руза занимает 1341 га.  Нынче можно 
сказать, что «царица полей» себя 
оправдала.

В общем, полевые работы ведутся в 
комплексе, с использованием каждого 
погожего часа. Будем надеется, что по-
года не подведёт.  

Фото предоставлено 
Талицким управлением АПК 

и продовольствия.

АКТУАЛЬНО
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В Свердловской области за дорожный сезон 2020 года ремонты и капремонты 
пройдут на 167,7 километра региональных дорог. Плюс, 83,3 километра приве-
дут в порядок в рамках национального проекта «Безопасные и качественные ав-
томобильные дороги». 

Как сообщили в управлении автомобильных дорог Свердловской области, 
в рамках государственной программы «Развитие транспортного комплекса 
Свердловской области до 2024 года», планируется капитально отремонтиро-
вать 71,6 километра дорог, обычные ремонты пройдут на участках общей про-
тяженностью 96,1 километра.

Из всего запланированного объема работ значительная доля приходится на 
сельские дороги. Дорожники капитально отремонтируют почти 30 километров, 
в том числе грунтовых дорог, и еще 42,6 километра ждут обычные ремонты. 

Главная задача, чтобы жители деревень и сел, не имеющих на сегодняшний 
день круглогодичной связи с «большой землей», получил безопасное и беспере-
бойное транспортное сообщение с другими населенными пунктами  в любое вре-
мя года. 

Всего на ремонты и капремонты дорог из областного бюджета в 2020 году 
направлено 1,8 миллиарда рублей. На мероприятия нацпроекта «Безопасные и 
качественные автомобильные дороги» на региональных трассах – 1,2 миллиарда 
рублей.

3
Каждый день - на вес золота
На полях Талицкого городского округа  полным ходом идет уборка урожая

27 августа в газете «СН» (на тре-
тьей полосе) вышел материал под 
заголовком: «А где мы им трубы-то 
возьмем?!» - о качестве ремонта 
дороги по ул. Западной в п. Пио-
нерском. Комментарий зам. главы 
Талицкого городского округа М.М. 
Титарь мы публиковали сразу же 
под материалом. В этом номере 
газеты -  пояснение начальника Пи-

онерской управы Т.Г. Салимьянова:
-  Между Пионерской управой адми-

нистрации ТГО и обществом с ограни-
ченной ответственностью «Русстрой» 
г. Екатеринбурга, которое признано 
победителем аукциона по ремонту ав-
томобильной дороги общего пользова-
ния по ул. Западная в п. Пионерском, - 
заключен и действует муниципальный 
контракт по ремонту данной дороги от 
22.06.2020 года. Сроки выполнения 
работ  - по 30.09.2020 года.

Для проведения строительного кон-
троля на этом объекте тоже заключен 
договор в соответствии с 44-ФЗ  (от 
05.04.2013 г.). Услуги по строительно-
му контролю оказываются до заверше-
ния работ по контракту.  На основании 
муниципального контракта заказчик 
имеет право требовать от подрядчика 
соблюдения сроков выполнения ра-
бот, надлежащего качества и объема, 
отказаться от приема результатов  вы-
полненных работ и потребовать без-

возмездного устранения недостатков 
выявленных при  приемке выполнен-
ных работ. При обнаружении отступле-
ний от условий настоящего контракта, 
которые могут ухудшать качество ра-
бот, немедленно заявляется подрядчи-
ку об их устранении. Поэтому просим 
жителей потерпеть те временные неу-
добства, которые сложились при про-
ведении ремонтных работ.

Возвращаясь к напечатанному
Галина АНТИПИНА

Наталья СТИХИНА

Тракторист ПСК «Колос» Михаил Дмитриевич Маринюк

Водитель СПК «Труд» Юрий Ген-
надьевич Бельский

Глава крестьянско-фермерского хо-
зяйства Илья Владимирович Глебов. 
Из 47 гектаров картофеля у него 
убрано  7 га.  Выкопано 105 тонн кар-
тофеля при урожайности 150 центне-
ров с гектара.   



Кстати, в Свердловской области 
в одной из первых в России из-
дан Указ «О мерах по реализации 
национальной политики». Появился 
Консультативный совет по делам 
национальностей, Ассоциация наци-
онально-культурных объединений. 
Важный этап – появление Дома на-
родов Среднего Урала в 2012 году, а 
до этого, вспоминают представите-
ли различных диаспор «проводили 
чеченский форум в здании еврей-
ского центра…».

И мы, рядовые жители, давно отме-
тили, что гораздо больше стало лю-
дей различных  национальностей на 
улицах, в магазинах, школах не только 
областных городов, но и маленьких, 
как наша Талица. Дети  наши дружат с 
украинцами, татарами, чеченцами, ар-
мянами, уважая и принимая их добрые 
традиции, взрослые с удовольствием 
ходят в национальные кафе и рестора-
ны, больше стало смешанных браков. 
Кстати, до сих пор открытым остается 
вопрос: «Исконный уралец – кто же 
он?» Один из вариантов – что люди 
на данную территорию переселились 
из Средней Азии, а башкиры, татары, 
марийцы проживают в данном регионе  
всего лишь несколько веков. Один из 
коренных народов – манси (вогулы)…

Вопрос межнациональных отно-
шений вынесли на государственный 
уровень – его решают президент 
России, губернаторы областей, на 
местах – главы муниципалитетов. 
Возможно, незаметно идет эта рабо-
та, но это и хорошо, зато в результате 
нет всплесков агрессии и ненависти, 
как это случилось совсем недавно 
между армянами и азербайджанца-
ми в Москве по поводу их давнишне-
го территориального спора в отно-
шении Нагорного Карабаха. 

- Мы с представителями этих нацио-
нальностей в нашем Талицком районе 
встречались, - рассказывает началь-
ник Отделения по вопросам мигра-
ции ОМВД России по Талицкому 
району, старший лейтенант полиции 
Ольга Андреевна Белоносова. -  За-
ручились положительным ответом, что 

все они между собой дружат, никаких 
разногласий не имеют. Мы это видим и 
по нашим рейдам, и по характеру обра-
щений в Отделение по вопросам мигра-
ции. 

На этот раз интересующие вопро-
сы задавали начальнику Отделения 
члены Общественного Совета при 
ОМВД России по Талицкому району, 
так как до 9 сентября идет в области 
акция «Гражданский мониторинг», 
как раз по теме миграционной поли-
тики:

- Нынешний год из-за пандемии по 
коронавирусу выдвинул и особые ус-
ловия – закрыты границы России с 15 
марта – ни к нам заехать, ни от нас вые-
хать иностранные граждане не могут. В 
настоящий момент у нас на территории 
находятся 65 граждан, проживающих 
временно, и 87, которые имеют  «Вид 
на жительство». 

Все ограничения по иностранным 
гражданам продлены до 15 сентября 
2020 года, предположительно, что они 
продлятся до декабря. Сейчас благо-
приятное время, чтобы мигранты мог-
ли легализоваться и выйти из тени – в 
целом Управление по миграционной 
политике идет на большие уступки, и 
этот шанс надо использовать. За про-
шедшие  7 месяцев на оформление 
гражданства подали документы 23 че-
ловека; 37 – обратились за Разреше-
нием на временное проживание и 55 
– оформляли «Вид на жительство».  На 
миграционный учет за эти 7 месяцев 
поставлено 298 иностранных граждан, 
из них из категории «Продление срока» 
- 205 человек. В целом новеньких, пер-
вично въезжающих у нас немного. В ос-
новном, привозят свои семьи, оформ-
ляют гражданство те, кто давно живет и 
работает здесь.

- Какие национальности преоб-
ладают в нашем Талицком районе, 
Ольга Андреевна?

- Преобладающее большинство граж-
дан из Азербайджана, Таджикистана, 
Узбекистана, но есть представители 
всех 15 союзных республик. В отно-
шении нелегальных мигрантов пери-
одически проходят акции, так, одна из 
последних была с 17 по 21 августа. 
Сотрудниками ОМВД РФ по Талицкому 

району выявлено 14 административных 
правонарушений и один факт наруше-
ния регистрации по месту пребывания. 
Мы выезжали, опрашивали соседей, 
выявили, что человек прописан фик-
тивно. За это предусмотрена уголовная 
ответственность, которая лежит не на 
иностранном гражданине, а на прини-
мающей стороне. Но у нас таких слу-
чаев немного - всего 5 за прошедшие 
7 месяцев, а вот в областных городах 
«резиновых» квартир много. Кстати, 
без патента могут работать граждане 
Казахстана, Армении, Кыргызстана, 
Белоруссии – согласно Евразийскому 
договору…

Секретарь  Общественного Совета 
при ОМВД РФ по Талицкому району 
Татьяна Анатольевна Климова за-
дала ряд вопросов, поступивших от 
граждан, председатель ветеранской 
организации ОМВД Сергей Анато-
льевич Иртегов отметил большую 
просветительскую работу Отделе-
ния по вопросам миграции в целом 
в Талицком районе. Именно они по-
могают, выступают организаторами 

в акции торжественного вручения 
паспортов юным гражданам.   

Это лишь одна из граней работы в об-
ширной теме национальной политики, а 
добрые отношения между народами у 
нас были всегда, еще в советское вре-
мя пионеры пели: «Дети разных наро-
дов мы мечтою о мире живем…». И 
вроде воплотили мы эту мечту в жизнь, 
но реальными делами ее подкреплять 
надо, потому в сам праздник, 6 сентя-
бря, проявите большее внимание и 
уважение к вашим соседям, друзьям, 
родственникам, кто приехал из дальне-
го или ближнего зарубежья, кто имеет 
паспорт гражданина России, и кто его 
ожидает. 

Непосредственно на телеканале 
ОТВ  6 сентября, с 10 утра до 10 ве-
чера, будет идти телемарафон (кста-
ти, праздник будет отмечаться уже в 
19-й раз, но в онлайн-режиме – впер-
вые), из подворья – в подворье, от 
национальности – к национальности 
– будем мы знакомиться с культурой 
и традициями тех, кто живет и рабо-
тает рядом с нами!   

ОБЩЕСТВО
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Дети разных народов
Как и Советский Союз когда-то, так и современная Россия – МНОГОНАЦИОНАЛЬНЫ: будто 
народы всех 15 республик съехались и проживают вместе, но только в меньших государственных 
масштабах… В первое воскресенье сентября и на Урале большой праздник – День народов Среднего 
Урала, а народов и народностей у нас, как известно – более 160!
Галина АНТИПИНА

Уважаемый 
Александр Николаевич!

Талицкий рай-
онный Совет ве-
теранов сердечно 
поздравляет Вас с 
замечательным 65 – 
летним юбилеем!

В канун Вашего дня 
рождения в адрес 
Совета ветеранов 
направлены десятки 
поздравительных те-
леграмм в Ваш адрес. 
Во всех-  сердечные 
пожелания добра, 
счастья и успехов в 
Вашей работе, обще-
ственной деятельности и личной жизни. Председатели 
первичных ветеранских организаций в своих поздрав-
лениях отмечают, что Вы своим примером учите их ми-
лосердию, умению преодолевать жизненные испытания 
и не терять оптимизма. К этим словам присоединяется 
весь актив районного Совета ветеранов. Мы, Ваши кол-
леги, благодарны Вам за ответственное и неравнодуш-
ное отношение к жизни ветеранов Талицкого городского 

округа, за умение организовать нас на проведение па-
триотических мероприятий в коллективах молодежи, на 
проведение акций, связанных с бережным отношением 
к истории нашего края и его людей, за большую органи-
заторскую работу, связанную с защитой прав ветеранов 
войны и труда.  

Особенный, чудесный человек
Торжественную дату отмечает!

Такой блестящий жизненный успех,
Конечно же, случайным не бывает.

К вершинам помогли проделать путь
Талант и опыт, знания и уменья,

Способность размышлять и видеть суть,
Готовность смело принимать решения.

Отличного здоровья! Свежих сил!
Энергии пусть будет очень много,
Чтоб каждый день удачным был,

Всегда вперед и вверх вела дорога!
Талицкий районный Совет ветеранов,  

друзья и коллеги по работе.

P.S.  В этом поздравлении, опубликованном в «Вете-
ранском вестнике» в №35 от 27 августа 2020 года, 
по техническим причинам пропала первая строка.  За 
это редакция приносит свои извинения Александру 
Николаевичу Зуйкову и автору.      

Уважаемые представителя 
старшего поколения!

От всей души поздравляем вас с тё-
плым и сердечным праздником – Днём 
пенсионера Свердловской области!

Это особый праздник, который при-
зван напомнить всем нам и дать воз-
можность поблагодарить старшее по-
коление за  многолетний труд, знания и 
опыт.

Несмотря на несколько десятков тру-
довых лет за плечами, вы по-прежнему 
активны. Многие из вас продолжают 
работать, делясь знаниями и опытом 
с молодёжью. Вы принимаете активное 
участие в культурных и спортивных 
мероприятиях района, занимаетесь об-
щественной деятельностью, воспиты-
ваете подрастающее поколение, зани-
маете активную жизненную позицию.

От всей души желаем вам крепкого 
здоровья, семейного благополучия, сча-
стья и долгих лет жизни!

Районный Совет ветеранов.





Уже который год, традиционно, Люд-
мила Бабушкина проводит свой рабочий 
день 1 сентября в Талицком ГО. В графике 
визита обязательное посещение образо-
вательных учреждений нашего округа, 
поздравления учащихся, родителей и 
педагогического состава с Днем знаний. 

В этом году Людмила Валентиновна с гла-
вой Талицкого ГО Толкачевым А.Г. поздрави-
ли 1-классников Кузнецовской школы. Спикер 
ЗакСО также вручила ребятам подарки. Гости 
оценили подготовку школы к новому учебному 
году. Самым масштабным событием послед-
них лет стала реконструкция крыши здания: 
мягкая кровля в 2018-м году была заменена 
на скатную крышу. Стоимость обошлась в 
17 миллионов рублей. Стоит отметить, что в 
этой сельской школе соблюдаются многолет-
ние традиции. Так, например, здесь суще-
ствует музей боевой и трудовой славы, где 
собраны уникальные экспонаты и предметы 
старины, хранятся архивные документы, фо-
тографии односельчан и целых династий. При 
поддержке Людмилы Валентиновны здесь 
не так давно установили новые стеллажи и 

витрины. Еще один повод для школьной гор-
дости – центр «Точка роста», который был 
открыт в прошлом году в рамках реализации 
федерального проекта «Современная школа» 
национального проекта «Образование». «Точ-
ка роста» позволяет внедрить в образова-
тельный процесс современные технологии и 
новые методы обучения по таким предметам 
как «Технология», «Математика и информа-
тика», «Физическая культура и основы безо-
пасности жизнедеятельности». Ребята разных 
возрастов там осваивают навыки работы с со-
временными цифровыми технологиями. От-
метим, что в этом году в Кузнецовской школе 
будет обучаться 142 ребенка, в первый класс 
пришли 19 учеников.  

Людмила Бабушкина во время визитов в Та-
лицкий ГО периодически посещает сельские 
территории. В Кузнецовской управе она была 
несколько лет назад. За это время, в 2017-м, 
в поселке прошла большая реконструкция па-
мятника Н.И. Кузнецову и территории вокруг 
него. На его фоне довольно непрезентабельно 
выглядит местный ДК: требуется ремонт кров-
ли и фасада. В надежде на помощь Людмилы 
Валентиновны местные жители озвучили эту 
проблему. Отметим, что Людмила Валенти-
новна не остается в стороне, когда имеет воз-
можность оказать содействие в решении той 
или иной проблемы. Так, например, несколь-
ко лет назад Людмила Бабушкина помогла 

Кузнецовскому ДК в приобретении одежды 
для сцены и музыкальной аппаратуры, когда 
после почти 10-летнего простоя в сельском 
доме культуры открывали зрительный зал. 

Во время рабочего визита Людмила Бабуш-
кина также побывала в Талицком лесотех-
ническом колледже им. Н.И. Кузнецова. Это 
учебное заведение входит в число ста лучших 
ссузов России. В нынешнем учебном году там 
будут заниматься 1927 студентов. 

«Надеюсь, что вы станете хорошими специ-
алистами, – обратилась к учащимся Талицко-
го лесотехнического колледжа председатель 
Законодательного Собрания. – Педагогиче-
ский коллектив вашего учебного заведения 
создает для этого все необходимые условия. 
Я приезжаю сюда каждый год и вижу, как об-
новляются помещения колледжа – классы, 
спортзал, общежития. И я, и глава Талицко-
го городского округа Александр Геннадьевич 
Толкачев стараемся помогать дальнейшему 
развитию колледжа».

Людмила Бабушкина вручила Почетную 
грамоту Законодательного Собрания Сверд-
ловской области преподавателю Талицкого 
лесотехнического колледжа Дине Анатольев-
не Липатовой, а также в ходе визита осмотре-

ла несколько аудиторий, где ведутся занятия 
студентов, изучающих земельно-имуществен-
ные отношения, садово-парковое и ланд-
шафтное строительство. 

«Ребята, от вас требуются знания, которые 
помогут вам в будущем. Учителя и родители 
возлагают на вас большие надежды. Профес-
сионалы своего дела нужны всегда. В октябре 
мы проводим избирательную кампанию в мо-
лодежный парламент Свердловской области. 
Выбирайте лидера, он будет представлять 
вас, продвигать вопросы молодежной поли-
тики в ходе работы над законодательством 
нашего региона. Успехов вам! Пусть получа-
емые вами сейчас профессии будут всегда 
востребованы!», – сказала в ходе общения со 
студентами председатель Законодательного 
Собрания.

Школу № 1 Людмила Бабушкина в День 
знаний посещает практически ежегодно. Этот 
год не стал исключением. Людмиле Валенти-
новне презентовали образовательный центр 
«Точка роста». Кроме того, руководитель ре-
гионального парламента оценила обновлен-
ный стадион и спортивную инфраструктуру 
учебного заведения. Новый спортивный объ-
ект обошелся почти в 10 миллионов рублей. 

Заключительным пунктом поездки стал со-
циально-реабилитационный центр Талицкого 
района. Младшим школьникам Людмила Ба-
бушкина передала ранцы и сладкие подарки. 
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ВИЗИТ

- Сфера образования для нас всегда 
в приоритете, - подчеркнул Александр 
Толкачев, глава Талицкого ГО. - Мы 
делаем все возможное для того, чтобы 
дети чувствовали себя максимально 
комфортно, имели возможность 
получить достойное образование, 
современные знания, которые 
необходимы для продолжения учебы 
и получения достойной профессии. 
Для этого мы проводим капитальные 
ремонты в учреждениях, строим новые 
стадионы и объекты инфраструктуры. 
Важным шагом стало появление в 
талицких школах образовательных 
центров «Точка роста». Надеюсь, 
школьники оценили новые возможности 
высокотехнологичного оборудования 
и кабинеты центров будут 
использоваться по максимуму. Людмила 
Валентиновна Бабушкина всегда 
оказывает нам большую поддержку. 
При ее личном участии мы смогли 
значительно преобразовать наши 
учреждения, сделать их современными 
и комфортными. Конечно, нужно 
приложить еще немало усилий, есть 
к чему стремиться, но, главное, 
мы это делаем поступательно и 
целенаправленно.

12
Здравствуй, школа! 
«Ребята, учителя и родители возлагают на вас большие надежды! Профессионалы своего дела 
нужны всегда!» - Людмила Бабушкина, председатель Законодательного Собрания Свердловской 
области, поздравила учащихся и преподавателей Талицкого ГО с Днем знаний.
Анна АНДРЕЕВА
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